

## **DOS JÓVENES MÉDICOS SE SUMAN A TAREAS DE CONTROL DEL COVID-19 EN LA PROVINCIA DE JAÉN.**

Jaén, 16 de mayo del 2020.

Dos jóvenes médicos se sumaron la mañana de hoy a los trabajos de prevención, control y recuperación de las poblaciones de Colasay y Chunchuquillo, respectivamente, gracias a las gestiones realizadas por el Equipo Central COVID-19 de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, que dirige la Dra. Kelly Villalobos Santacruz.

Se trata de las Médicos Cirujanas Rosa Rodríguez Delgado y Diana Veliz Sandoval, quienes prestarán sus servicios profesionales en los Centros de Salud de Colasay la primera y Chunchuquillo, la segunda y lo harán a través de un contrato administrativo de servicios.

"Estas dos profesionales médicas vienen a sumarse a las tareas de reforzamiento y control del Coronavirus en estas localidades que presentan casos positivos de la enfermedad y sabemos que con el apoyo de las autoridades locales y organizaciones de base lograrán el control, supervisión y monitoreo de las personas que están afectadas por el virus y de aquellas que estén llegando de otras ciudades a dichas localidades para aislarlas y cumplan su cuarentena obligatoria", indicó el Dr. Felipe Cabellos Altamirano.



